

Imágenes ecuatorianas de Santa María en el IV Encuentro de los Pueblos de América

Una imagen de la Inmaculada Concepción del Apocalipsis, popularmente conocida como “la Virgen de Quito”, junto a otras advocaciones populares en el Ecuador, como la Vigen del Cisne (provincia de Loja), Nuestra Señora de la Merced (Patrona del Litoral ecuatoriano) y Nuestra Señora de la Natividad del Huayco (provincia de Bolívar) estarán

presentes en la procesión de imágenes de Santa María que dará comienzo al IV Encuentro de los Pueblos de América, en el Santuario de Torreciudad, España.

26/01/2004

Cada año, desde el 2001, un “Encuentro de los Pueblos de América” reúne en el Santuario mariano de Torreciudad (Aragón) a centenares de latinoamericanos residentes en España.

El Encuentro, que este año se realizará el domingo 23 de mayo, empieza con una procesión de imágenes de la Virgen provenientes de quince países de América Latina: entre ellos Colombia, Venezuela, Perú, Bolivia, Brasil... y Ecuador, que se lleva la palma con el mayor

número de imágenes, cuatro: la Inmaculada Concepción del Apocalipsis (popularmente conocida como “la Virgen de Quito”), la Vigen del Cisne, Nuestra Señora de la Merced y Nuestra Señora de la Natividad del Huayco. Después de la procesión se presentan grupos folclóricos de los diversos países para cantar y danzar delante de estas imágenes. Luego hay un almuerzo campestre seguido de una visita guiada al interior del Santuario, la bendición con el Santísimo Sacramento y el rezo del Santo Rosario en familia.

El Santuario de Torreciudad fue construído en la década de 1970 por iniciativa de San Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, como muestra de amor y gratitud a la Madre de Dios: siendo muy pequeño, San Josemaría fue ofrecido por su madre a la Virgen en su advocación de Torreciudad, para que sanase de

una grave enfermedad, como en efecto ocurrió.

Desde la inauguración del Santuario, en 1975, muchos devotos provenientes de América Latina han dejado en Torreciudad réplicas de imágenes de Santa María veneradas en sus respectivas naciones. Esa ha sido la ocasión propicia para generar estos encuentros masivos, que este año llegan a su cuarta edición.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ec/article/imagenes-ecuatorianas-de-santa-maria-en-el-iv-encuentro-de-los-pueblos-de-america/> (08/02/2026)